

### **Kleine Anfrage betreffend Fahrende**

In Schlieren sind seit letzter Woche die Fahrenden hinter der Sommerbeiz anzutreffen. Auch in den letzten fast 40 Jahren waren sie immer wieder in Schlieren auf der Geissweid oder besser gesagt, auf dem Chilbiplatz.

An der Fragestunde vom 18.09.2017 wurde der Stadtrat gefragt, was mit den Fahrenden wird, wenn der Platz ab 2019 als Wendepunkt für das 2er Tram genutzt wird. Die Antwort des Stadtrates:

Jeder Bezirk muss einen Platz für die Fahrenden bereitstellen. Es muss nicht zwingend Schlieren sein. Zum Bezirk Dietikon gehören 12 Gemeinden. Unter der Aufsicht des Kantons sei die Zürcher Planungsgruppe Limmattal (ZPL) derzeit auf der Suche nach einem passenden Standort.

Aufgrund dieser Aussage möchte ich vom Stadtrat wissen, weshalb die Fahrenden bereits wieder in Schlieren sind. Gab es, obwohl eine Planungsgruppe eingesetzt wurde, keinen besseren Standort als unser neues Zentrum? Ich denke, die Bevölkerung von Schlieren hätte es verdient, nach der langen Bauphase endlich einen Ort zu haben, auf dem sie sich verweilen kann.

*Sarah Impusino*